

de vue, les maisons de ce genre qu'il a visitées en Europe." Un homme compétent, M. Claudio Jeannet, professeur à l'Université Catholique de Paris, l'auteur bien connu des *Etats-Unis Contemporains*, un des meilleurs livres sur la République Américaine, écrit : " J'ai eu l'honneur de visiter l'établissement des aliénés de la province de Québec à Montréal, et j'emporte le meilleur souvenir de l'organisation de cet établissement, qui est à la hauteur de tous les progrès de la science, de l'admirable dévouement de son médecin et des hautes vertus que les dames de la Providence apportent dans des soins si pénibles et si rebutants, mais qui donnent à ces pauvres malades, tout le contentement compatible avec leur triste situation."

Nous pourrions en détacher beaucoup d'autres plus élogieuses encore et reproduire ici les témoignages précieux d'admiration pour les sœurs et leur œuvre au-dessous desquels sont inscrits des noms marquants, comme ceux de MM. Beaugrand, Honoré Mercier, Benjamin Sulte, Danseureau, les attestions flatteuses de Mgr Laflèche, de M. L. Pelletier, etc., mais ce serait des redites inutiles. Cependant il convient d'en tirer la conclusion qui s'impose : un tel concert de félicitations, une semblable unanimité dans l'éloge est la constatation irréfutable de l'excellente tenue de cette maison. L'honneur, nous n'hésitons pas à le dire, en revient à sœur Thérèse de Jésus, admirablement secondée, il est vrai, par ses dévouées collaboratrices, auxquelles elle avait communiqué son esprit d'ordre et son inépuisable charité.

En 1886, on achevait les ailes de l'asile, afin de donner plus de logements pour les patients.

(A suivre).

CHRONIQUE

* * * Ce soir a lieu le départ du pèlerinage de l'Union St-Joseph, pour St-Amand de Beaupré. Mgr Emard, évêque de Valleyfield, accompagne les pèlerins. Départ à 6½ heures P. M. par le *Trois-Rivières*.

* * * Nos lecteurs ont reçu avec le numéro précédent un appel pour une œuvre des plus utiles, les Juniorats ou l'œuvre des jeunes missionnaires. Il nous suffira de dire que cette œuvre est fondée et dirigée par les RR. PP. Oblats. Ceci nous dispense d'insister sur les bienfaits de cette création, car on sait de quel zèle pour la religion sont animés ces dévoués missionnaires.